

Carnaval: Comieza el certamen de chirigotas

Escrito por Carlos Illán - 21DEhoy agenCYA. 3 de febrero de 2016, miércoles

Doce grupos protagonizan el décimo cuarto concurso regional de chirigotas, que se desarrolla desde hoy y hasta el viernes en El Batel con ocho grupos locales y cuatro visitantes.

La representación local se mantiene en ocho grupos, la misma cifra del año anterior, con la ausencia de Los inesperados y la aparición de Los picoesquina. En cuanto a visitantes, hay un participante menos, repitiendo Beniaján, Caravaca y Cabezo de Torres, y siendo novedad La Albatalía.

Las semifinales de miércoles y jueves comenzarán a las 21 horas.

Grupos participantes esta noche, con el orden de aparición:

La Albatalía
Los de febrero
Las Chochonis
Chirigota de Beniaján
Los Salibillas
Los Picoesquina

Jueves:

Los echaos palante
Chirigota de Caravaca
Las que faltaban
Los Singuangos
Chirigota de Cabezo de Torres
Los Robinsones de la Isla